

NATIONS UNIES
CONSEIL
ECONOMIQUE
ET SOCIAL



Distr.
LIMITÉE
E/CONF.69/L.67 (Abstract)
17 août 1977
Original : FRANÇAIS

TROISIÈME CONFÉRENCE DES NATIONS UNIES SUR
LA NORMALISATION DES NOMS GÉOGRAPHIQUES
Athènes, 17 août - 7 septembre 1977
Point 8 de l'ordre du jour provisoire

ÉVOLUTION DES NOMS DE COMMUNE EN FRANCE DE 1970 À 1975,
LEUR NORMALISATION

Communication présentée par la France

Résumé

La normalisation des noms de commune, noms dont la forme présente un caractère officiel, s'est élaborée en France au fur et à mesure de la législation relative à l'évolution du découpage administratif. Depuis 1970, cette évolution marque une accélération notable.

Bien que la modification d'un nom de commune soit soumise à une procédure bien déterminée, des divergences subsistent parfois entre l'usage et la forme officielle publiée par le ministère de l'intérieur.

Les travaux de la Commission consultative et l'utilisation des moyens modernes de l'informatique se présentent comme les moyens qui permettent d'envisager une solution acceptable à ce problème complexe.